



12月行事		食堂 営業
1	火 カウンセリング	○
2	水	○
3	木	○
4	金	○
5	土	
6	日	
7	月	○
8	火 期末考査①	×
9	水 期末考査②	×
10	木 期末考査③	×
11	金 期末考査④	×
12	土	
13	日	
14	月 期末考査⑤	×
15	火 考査返却 FM	○
16	水 考査返却 1年ワックスがけ	○
17	木 2年ワックスがけ アルバイト希望者説明会	○
18	金 カウンセリング	○
19	土	
20	日	
21	月 2年学部・学科が「ダンス (3・4限) 修学旅行事前校医健診	○
22	火 1年進路別説明会 (3・4限)	○
23	水 3年進路説明会⑦	○
24	木 大掃除・終業式	×
25	金 冬季休業 冬季補習・図書館開館 (~12/28)	
26	土	
27	日	
28	月 仕事納め	
29	火	
30	水	
31	木	

「創造」

高校生にとって最も大切で、かつ難しいことが進路選択です。中学卒業時と比べて選択肢が広く、自身の将来に深く関連するからに他なりません。現在、3年生は進学・就職ともに選抜・選考試験が始まり、すでに進路先を決定した生徒もいます。2年生は来年度の科目選択を、1年生は類型選択を終え、自身の進路に向けて一歩前進をしたところです。

「今年小学校に入学した子どもの65%は大学卒業時に今は存在しない職

校長 奥山 勝巳

に就く」と言われたのは2011年のことです。当時の小学1年生はちょうど現在の高校1年生にあたります。すでにYouTubeなど10年前には存在しなかった職が出現しており、今後も新しい「仕事」「職業」が生まれていくことでしょう。

自身の将来の仕事を「現存する職から選択する」のではなく、「どのように生きていきたいか」を主眼に「やりたい仕事を生み出す」気概で将来設計をしていきましょう。

第3回 オープン・ハイスクール

11月14日(土)、第3回 オープン・ハイスクールが実施されました。今年度は緊急事態宣言などの影響により、第1回および第2回が中止となりましたが、無事に開催することができ、多くの中学生・保護者の方々にご参加いただきました。

学校説明会では、学校案内・子どもみらい類型の紹介を、生徒が主体となり中学生に本校の魅力を語りました。今回は学校説明の後、事前に選択してもらった個人相談または部活動見学を行いました。大盛況の中で、あっという間に時間が過ぎて行きました。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。



教育入門Ⅰ 芋ほり交流会

10月27日(火)、教育入門Ⅰにて北摂中央幼稚園の園児を迎えての「芋ほり交流会」を行いました。

恵まれた天候のもと、懸命に芋ほりを体験した園児の皆さんからは、ハロウィンをモチーフにした首飾りのお礼をいただきました。



令和2年度 1年生 清掃活

11月5日(木)、7限を利用して1年生全員で学校及び学校周辺の清掃活動(落ち葉拾い)をしました。担当の場所をそれぞれ真剣に清掃しました。

6グループに分かれて、回収袋いっぱい



図書館ミニコンサート

11月9日(月)昼休みに、本校の図書館にて図書委員会活動「ミニコンサート」が実施されました。今回は、本校の合唱部の演奏でした。

